



Quand les poissons migrent

21 mai 2014 | Andri Bryner

Catégories: Biodiversité | Écosystèmes

La Journée mondiale de la migration piscicole à Lucerne (24 mai 2014)

La Journée mondiale de la migration piscicole sera célébrée pour la première fois cette année avec plus de 200 actions dans plus de 40 pays. La ville de Lucerne est elle aussi traversée par des poissons migrateurs. C'est pourquoi l'Institut de recherche de l'eau Eawag et le Natur-Museum de Lucerne invitent le 24 mai 2014 à faire une halte sur la Mühlenplatz de Lucerne, à la «passe migratoire à poissons de la Reuss»: Avec un peu de chance, on pourra observer avec une caméra en direct les poissons qui traversent la passe à poissons. Les points forts d'une surveillance vidéo de la passe à poissons pendant trois ans ainsi que des informations sur les migrations piscicoles feront en outre l'objet d'une présentation.

Plus d'informations en langue allemande.

Links

Natur-Museum Luzern

International Tag der Fischwanderung

Contact Natur-Museum Luzern

Contact



Christine Weber

Tel. +41 58 765 2214

christine.weber@eawag.ch

<https://www.eawag.ch/fr/portail/dinfo/actualites/news-archives/detail-de-larchive/quand-les-poissons-migrent>